

Contact : Cédric 06 64 81 34 82
cedric@ilelogique.fr
www.ilelogique.fr



L'île logique présente :

Pilouface,
quand les clowns tombent sur la tranche....



Spectacle de clowns à caractère scientifique,
quand tout est à l'envers et que l'échec est relativisé.....

Avec les clowns, plus que jamais, l'île logique utilise l'absurde pour aiguïser le sens critique, donner goût à la démarche scientifique, éveiller la curiosité, déclencher de l'intérêt pour les sciences fondamentales et abstraites par des moyens burlesques ...

Par la comédie, des chansons pédagogiques, des expériences scientifiques et l'art en général (théâtre, musique, jonglerie, etc.), ce spectacle aborde dans le désordre des apparences :

Le zéro, les chiffres, la relativité, l'ordre, l'astronomie et la gravitation, la matérialité de l'air, la logique, l'énergie (définition, premier principe, transformation, échange, transport, stockage, pertes) ; l'écosystème (proie-prédateur) ; biodiversité ; les chaînes alimentaires ; l'impact de l'humain ; matérialité de l'air ; logique ; la question de l'échec...

Dossier pédagogique disponible sur demande.
2 comédiens, espace requis : 6m X 4m minimum.
Tout public, à partir de 6 ans, durée 1h 10 minutes.
Spectacle en salle ou animations.

Cédric, auteur et créateur du projet, est titulaire d'un DEA de logique mathématique, il a une sérieuse expérience de l'enseignement et du métier de comédien.

Ce projet est soutenu par l'école Polytechnique.
On trouve, sur notre site, un descriptif plus complet des spectacles des clowns (vidéos, photos, chansons, contenu scientifique, dossiers pédagogiques etc.).